



BLOOMS ONE MONTH A YEAR **NEW**
ROSA DAMASCENA
FACIAL TONER

Soothing.
 Refreshing.
 Calming.
 Our Rose
 Your Joy...

Spray over the face with eyes opened and allow a few minutes for absorption, or can be applied with a cotton ball. While spraying, breathe deeply for aromatherapeutic effects.

Although it is all natural, it has a long shelf life.

For all skin types

Free of alcohol, SLS, mineral oil, colorants, phthalates, perfumes, parabens

Not tested on animals



• JUST ONE INGREDIENT •
LONG SHELF LIFE

Akita Rose Water; is made by only adding roses and water. It is distilled using a long process in copper distilleries, specific to Akita. There are minerals present in these roses; high frequency rose oil are naturally produced in rose water.

This unique technique has increased the value of rose water, bringing a new interpretation to it.

The scientifically proven features of Akita's Rose Water have been analyzed by universities and independent laboratories. There are so many benefits of Akita's Rose Water;

It has an unlimited shelf life

It has anti-aging properties

Skin looks visibly refreshed

It is a stain remover

It is non-allergenic and proven on sensitive skin

It does not irritate the eyes

It does not contain bacteria

These features demonstrate the unique properties of Akita Rose Water.

Rosa Damascena Oil frequency is extremely high and rapid. Rose oil has the highest frequency (320 Hertz) of all the essential oils on the planet. This in itself is an important factor. It means that the fragrant molecules of the rose oil, on inhalation or application, are able to quickly penetrate and travel the infinitesimal pathways of the body, rapidly energising, bringing balance, harmony and beauty to the body.

Akita Rose water helps hydrate, revitalize and moisturize the skin giving it that refreshed look and leaves your face feeling and looking radiant.



TO PLACE ORDERS:
 1 800 665 7065
 orders@ecotrend.ca
 www.ecotrend.ca





Eau de rose d'Akita; est fait en ajoutant seulement des roses et de l'eau. Il est distillé selon un long processus dans les distilleries de cuivre, spécifique à Akita. Il y a des minéraux curatifs présents dans ces roses; L'huile de rose à haute fréquence est produite naturellement dans l'eau de rose.

Cette technique unique a augmenté la valeur de l'eau de rose, lui apportant une nouvelle interprétation.

Les caractéristiques scientifiquement prouvées de l'eau de rose d'Akita ont été analysées par des universités et des laboratoires indépendants. L'eau de rose d'Akita présente de nombreux avantages;

Il a une durée de vie illimitée

Il a des propriétés anti-âge

Il régénère les cellules

C'est un détachant

Il est non allergène et éprouvé sur les peaux sensibles

Il n'irrite pas les yeux

Il ne contient pas de bactéries

Ces caractéristiques démontrent les propriétés uniques de l'eau de rose Akita.

La fréquence de l'huile de Rosa Damascena est extrêmement élevée et rapide. L'huile de rose a la fréquence la plus élevée (320 Hertz) de toutes les huiles essentielles de la planète. C'est en soi un facteur important. Cela signifie que les molécules parfumées de l'huile de rose, par inhalation ou par application, sont capables de pénétrer et de parcourir rapidement les voies infinitésimales du corps, dynamisant rapidement chaque cellule, apportant équilibre, harmonie et beauté au corps.

L'eau de rose d'Akita aide à hydrater, revitaliser et hydrater la peau en lui donnant une apparence rafraîchie et en laissant votre visage éclatant.



ROSA DAMASCENA nouvelle
TONIQUE POUR LE VISAGE

Apaisant.
Rafrâichissant.
Calmant.
Notre rose ; votre plaisir...

Vaporisez sur le visage avec les yeux ouverts et laissez agir quelques minutes ou appliquez-la avec un coton. Tout en pulvérisant, respirez profondément pour obtenir des effets aroma-thérapeutiques.

Bien qu'elle soit entièrement naturelle, elle a une longue durée de vie.

Pour tous les types de peau

Sans alcool, SLS, huile minérale, colorants, phtalate, parfums, parabènes

Non testé sur les animaux



• UN SEUL INGRÉDIENT •
LONGUE DURÉE DE CONSERVATION



COMMANDER:
1 800 665 7065
orders@ecotrend.ca
www.ecotrend.ca

